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 【会議の概要】 
 

１．開 会 

   地域自治区の設置に関する協議書（以下「協議書」）第９条第４項の規定により、

会議成立の旨、事務局から報告。 

 

２．市長あいさつ 

   この協議会は合併協議書の中で一応 10年という区切りをつけているがその先ど 

うするかということを皆さんで考慮していただきたい。私は必要だと思っているが、 

大滝の皆さんで考えていただきたいと考えている。合併して８年経ち、まもなく 

10年間近となった。正直申し上げて人口が全国的に減ってきて、どこの地域も人口 

減少との戦いで苦慮している。これは合併したしないに関わらずそういった状態 

になる。どうやってこの地域を守っていくかは特に重要な課題になっていくと思う。 

難しいのは何かをやれば全て解決する訳ではなく何をすればいいのかということ 

が非常に重要になる。合併してつくづく思ったのは、大滝は色々なことをやった 

が、残念ながら施設が分散していて効率が悪い。したがってそういった問題をどう 

するかと、大滝に合う農業は何なのか、そして、人がいなかったら新規就農を呼び 

寄せないと継続していけない。新規就農を呼び込むためにはどうしたら良いのかを 

考えなければいけない。トップダウンで行うのではなく、自分たちのまちは自分たち 

で何とかしようという思いを持ってほしい。スキーマラソンのコースで合宿を誘致 

し、コースを売りにしたいと思っている。平面交差している箇所があるがそれを解 

消したら日本一のすばらしいコースができると思う。また、今年、基幹集落センター 

の改修工事を行うが、ここも合宿と連動させながら対外的に使えないかという気が 

しているので、それも含め具体的な話ができれば良いと思っている。 

いずれにしても地域の皆さんが創意を持って行わないと進められないので、是非皆 

さんの意見を聞きながら進めていきたい。10年を目途に１つの方向、１つの成果を 

出せるように頑張っていきたいので今後も皆さんのご協力をよろしくお願い致しま 

す。 



 

３．会長・副会長選出 

市長が仮議長となり会長・副会長の選任を行う。 

選任方法については、指名推薦の方法で選出との意見があり、会長には「宇佐 

美雅昭氏」、副会長には「石野良一氏」を推薦する意見がこのとおりあったことか 

ら決定する。 

 

４．会長あいさつ 

   ただいま推薦をいただきましたが、地域協議会の内容というのは広報等で拝見す 

る程度で私としては内容についてあまり認識しておりませんので皆さんの協力を得 

ながら円滑に進めて行きたいと思いますので、ご協力をお願い致します。 

 

５．署名人の選任 

   審議に先立ち、会議録署名人に松浦委員、志斉委員を指名 

 

６．大滝区地域協議会について 

地域自治区制度の概要について「地域自治区の設置に関する協議書」により、 

西藤課長から説明。 

 

会  長： 質問ありませんか。 

委  員： 地域協議会の存続についてはいつ頃までに協議したら良いのか。 

事 務 局： 現在の地域協議会は平成２８年２月末で失効する形になる。できるだけ 

大滝区民の方の意見を聞きたいと考えているので、この地域協議会とは 

別に、委員の方と自治会長と共に会議を開きたいと考えている。今と同じ 

ように存続すると条例を制定しなければならない。自治区を制定するか、 

協議会だけを立ち上げるか今後検討していきたい。いずれにしても２６年 

度中におおまかな方向、２７年度の初めには決めなければいけないと考え 

ている。 

 会  長： 条例に基づく協議会というのは期間はどうなるのか。 

 事 務 局： 期限は設けないと思われる。 

 会  長： 現在は基金の活用について議論していることが多いと思うが、条例に基 

づいて設置した場合、基金がなくなったらどうなるのか。 

 事 務 局： 今後皆さんの意見を聞いて決めていきたい。基金がなくなったら。とい 

うのは議会でも質問が出ており、市長は続けなければいけない事業は続け 

ると言っているので、その辺も含め協議していきたい。 

 

７．協議 

   ・議案第 1号 平成２５年度大滝区振興基金対象事業の実績報告について 

    事務局より説明（別紙のとおり） 

 

○質疑応答 

会  長： 質問ありませんか。なければ承認ということで異議ありませんか。 

 

委員全員：   <異議なし> 
 

会  長： 平成２５年度大滝区振興基金対象事業の実績報告については、承認され 

ました。 

 
 



 

５．その他 

会  長： 他に質問ありませんか。 

委員全員： <なし> 

会  長： ないようですので、以上で本日の協議会を終了したいと思います。 

本日は活発なご意見をいただきありがとうございました。 

 
 

 


